

REPAS ANNUEL DE L'ASSOCIATION **DIMANCHE 21 OCTOBRE 2018**

Deux cents personnes au repas des anciens



Au micro, Henri Bébin n'a pas manqué de remercier les bénévoles, la municipalité, les élus, le maire, Jean-Luc Bléher, la conseillère départementale, Marie-Hélène Herry, et le président du conseil d'administration, Paul Rodriguez.

Chaque année, l'association des Amis de la maison de retraite et du foyer logement accueille les résidents et leurs familles, à la salle des fêtes, pour un déjeuner dominical. C'était encore le cas, dimanche, pour les 210 convives présents. L'après-midi musicale était animée par Robert Le Mouëllic et Jean-Pierre Thiec, de l'association La Primavera. L'argent récolté permet à l'association de financer les activités et les sorties à destination des résidents.

« **Le club qui compte environ 40 bénévoles fonctionne toute l'année avec des animations tous les mois. Des goûters anniversaire, des après-midi jeux de société, des ateliers couture et de tricot, de décoration, de soins et de bien-être, de lecture, thés dansants** », détaille Henri Bébin, le président. Sans compter les sorties, comme les repas en extérieur à Comblessac l'an dernier, et à Beignon bientôt.

Concernant l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), le maire Jean-Luc Bléher a indiqué que « **des travaux sont envisagés en 2019, en lien avec le propriétaire, Bretagne Sud Habitat** ». Par ailleurs il a informé que de l'Oust à Brocéliande communauté avait été « **retenue par le Département pour développer l'espace autonomie seniors, système de services, d'accompagnements, d'informations proposés dans le territoire communautaire, pour toutes les personnes âgées** ». Un dispositif probablement mis en place en début d'année prochaine.